



Transfert La Résidence / Foyer Féminin Lausanne



© Sébastien Goetschmann / Libre de droits

L'Armée du Salut transfère deux de ses institutions lausannoises à la Fondation Bois-Gentil.

Durant ces dernières années, le canton de Vaud a mis en place une filière cantonale d'hébergement de psychiatrie adulte, qui regroupe tous les lieux d'hébergement psychiatrique. Cela recouvre à la fois les établissements médico-sociaux avec une mission de psychiatrie adulte et les établissements socio-éducatifs hébergeant des personnes souffrant de handicap psychique.

Dans le cadre de ces changements, la Fondation Armée du Salut Suisse a décidé de transférer ses deux établissements psycho-sociaux médicalisés (EPSM) lausannois, La Résidence et le Foyer Féminin à une nouvelle fondation.

Au 1er janvier 2020, La Résidence et le Foyer Féminin seront donc repris par la Fondation Bois-Gentil et seront exploités sous les nouvelles désignations suivantes :

- EPSM Bois-Gentil – site du Vallon
- EPSM Bois-Gentil – site de Ruchonnet

La Fondation Bois-Gentil dirige déjà plusieurs institutions dans le canton de Vaud, notamment dans le domaine de la gériatrie, de la psychiatrie adulte et du maintien à domicile.

L'accueil et l'accompagnement futurs pour les résidentes et les résidents actuels sont ainsi garantis sans interruption. Les collaborateurs sont également repris par la nouvelle fondation. Nous souhaitons plein succès à la direction et aux collaborateurs de la Fondation Bois-Gentil dans leur nouvelle mission.

La Fondation Armée du Salut Suisse se focalise sur ses autres prestations dans l'Arc lémanique. À savoir : l'accueil de nuit d'urgence, La Marmotte à Lausanne; les chambres d'urgence à Morges; les prestations socio-diaconales (repas, conseil social et accompagnement spirituel) à Lausanne, Renens et Morges.

Contact : Lieutenant-colonelle Marianne Meyner | Secrétaire en chef pour l'Armée du Salut Suisse, Autriche et Hongrie | Tél+41 31 388 05 91 | marianne.meyner@armeedusalut.ch

Auteur

Fondation Armée du Salut Suisse

Publié le

6.12.2019